
 

 

Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, o Conselho Municipal de 

Educação reuniu-se, em sessão ordinária, na sala de reuniões, situada à Rua Pedro 

Álvares Cabral, nº305 – Centro – Nilópolis. Dando inicio à reunião, o presidente do 

CME desejou boas-vindas e solicitou que a conselheira Eva lesse a ata do encontro 

anterior, que foi aprovada por todos. Foram justificadas as ausências dos 

conselheiros Marcela, Aline e Wallace, além das assessoras técnicas Andréa e 

Roberta. Em seguida, foi feita a apresentação da nova conselheira Michelle Neves. 

Prosseguindo, foi realizada a leitura da publicação do Diário Oficial, na qual consta a 

composição do Conselho Municipal de Educação para o biênio 2019-2021. Ato 

contínuo, tratou-se do encontro com os diretores das escolas públicas e privadas de 

Educação Infantil, para apresentação da Deliberação nº 43/2019, a ser realizado no 

dia 03/10, às 9h, data da reunião ordinária deste conselho, com local a definir. 

Passando à ordem do dia, foram escolhidos, por solicitação do Fórum Permanente 

Municipal de Educação, dois conselheiros, que passarão a representar o CME no 

referido fórum, a saber: Waldenise e Lydiênio. Em continuidade, passou-se à 

discussão e elaboração de resposta ao MP ref. Inq. Civil nº 485/2019 – Proinfância- 

OF. PJTCEDUC nº 1565/2019. Após, a conselheira Flávia trouxe ao conselho novo 

ofício do MP (Inq. Cívil nº 336/2017 PJTCEDUC 1724/2019), que fala sobre a 

visitação do  conselho às escolas. O presidente destacou que, conforme decidido em 

plenária e registrado em ata, a visitação é realizada pelos supervisores escolares, e 

os relatórios de visita encaminhados a este conselho para análise.  Tratou-se, em 

seguida, do teor do OF.PJTCEDUC 1615/2019, que questiona sobre a composição 

do CME. Foi elaborada resposta esclarecendo que não há qualquer irregularidade na 

indicação dos membros deste conselho, sejam governamentais ou não 

governamentais. A conselheira Nilcéia acrescentou que é muito difícil encontrar 

pessoas que aceitem convite para os conselhos, uma vez que trata-se de trabalho 

não remunerado. Seguindo a ordem do dia, discutiu-se sobre a resolução de gestão 

democrática, ficando decidido que o conselho fará um parecer apreciativo sobre a 

temática. Finalizando, a conselheira Eva solicitou que, para a reunião com os 

 



 

diretores de escolas de Educação Infantil no dia 03/10, a Secretaria de Educação 

desse o suporte necessário. Nada mais a tratar, foi lavrada a presente ata por Sheila 

Botelho, que secretariou a reunião, e vai assinada por todos os presentes. 

 


